

COMMUNIQUE DE PRESSE



Le 23 janvier 2025

CDC Habitat souffle le froid sur ses résidences !

Les locataires de la résidence Edith Piaf à Chevilly-Larue en ont marre : plus de chauffage depuis plus de 8 jours, refoulement des toilettes à répétition, fuites récurrentes, pas d'entretien des conduites de chauffage... et tout cela sans que le bailleur réponde ou intervienne !

Et la situation est la même sur de nombreuses résidences du Val-de-Marne où le bailleur semble faire la sourde oreille. Il préfère jouer au Monopoly en revendant des cités comme à Nogent ou Saint-Mandé et en acheter d'autres dans d'autres villes.

Il est plus facile de spéculer sur les achats et ventes de logements sociaux qui ont bénéficié de financements publics que de résoudre le quotidien des locataires.

Parce qu'ils sont fortement mécontents de leur bailleur, les locataires de la résidence se rassemblent devant le siège de CDC HABITAT SOCIAL pour faire un peu de tintamarre et rappeler à la Directrice que l'indifférence et la non-réponse ne sont pas la solution.

Soyons nombreux à défendre les revendications des locataires à vivre dans des logements dignes et dans un cadre de vie agréable et sécurisé.

Pour l'augmentation des salaires et des pensions !

Pour un gel des loyers et l'arrêt des hausses des charges locatives !

L'amicale des locataires CNL de Chevilly-Larue, soutenue par la Fédération CNL du Val-de-Marne appelle tous les locataires à un rassemblement devant l'agence CDC Habitat de Gentilly (46, rue Auguste Blanqui), ce jeudi 23 janvier, à 15H00.